

つうしん
「うちどく」通信～2024.11～〔筑南小学校 毎月7日はうちどくの日〕



1年 O・N 『おかあさんがおかあさんになった日』Eな 童心社

読んだ人：N・お母さん 聞いた人：N・お母さん

N：あかちゃんがかっこ良かったです。
お母さん：子供達が生まれてきてくれたからお母さんになれたことを改めて感謝する機会になりました。毎日当たり前のように過ぎていく日々ですが健康で元気に笑ってくれている子供たちに「ありがとう」を伝えたくなる1冊でした。

1年 H・Y 『うんちしたのはだれよ!』Eほ 偕成社 読んだ人：お父さん 聞いた人：Y

Y：どうぶつたちはちがったべものたべるのでちがうんちがでます。
お父さん：動物のそれぞれのうんちの違いをなんでだろうねと子どもと話しながらかくことができました。

2年 H・A 『ドラえもん宇宙サイエンス』44ト 小学館 読んだ人：A 聞いた人：お母さん

A：ぜんぶおもしろかったです。とくにブラックホールのところがじゅぎょうちゅうもよみたくなるくらいおもしろいです。
お母さん：宇宙の事、星の事など勉強になっておもしろかったです。

2年 Y・R 『いちにちおばけ』Eふ PHP 研究所 読んだ人：R 聞いた人：お母さん

R：ぜんぶよんでつかれましたがおもしろかったです。口さけ女のおばけがでかい口でおもしろかったです。
お母さん：楽しく読んでくれました。

3年 M・M 『3かいなかしたるか』Eく 東洋館出版社 読んだ人：M 聞いた人：おばあちゃん

M：じゅんくんはやさしかったです。そしてたかのりくんは、おしえかたがじょうずだった。いろんなものに変身するのがおもしろかったです。
おばあちゃん：じゅんくんはたかのりくんが大好きだから気になってお世話したくなるのだなと思いました。じゅんくんの気持ちが3回なかしたるかが、3回笑わしたるかに変わってよかったです。

3年 Y・K 『絵本はたらくさいぼう【1】』Eし 講談社 読んだ人：K 聞いた人：お母さん

K：さいきんがぶっころすとかいうことばで書いてあってこわいなと思いました。
お母さん：がんばって読んでいてよかったです。

4年 K・H 『ながればし』Eこ 岩崎書店 読んだ人：H 聞いた人：お母さん

H：ながればしが小さな小わく星やすいせいのちりということを知りました。
お母さん：流れ星はどこからきてどこに行くのか。また、流れ星が何なのかを知ることができました。流れ星が消えた後のことも書かれていて興味深かったです。



【11月11日現在】

提出数(欠席)／人数	4年 12／12☆GOOD☆
1年 17／17☆GOOD☆	5年 18／19
2年 14／14☆GOOD☆	6年 24／24☆GOOD☆
3年 16(1)／18	全校 101(1)／104



4年 T・S 『かあさんのこもりうた』Eこ 金の星社

読んだ人：お母さん 聞いた人：S

S：毎日くまのお母さんがこもりうたをうたっていたけれども、ある日、きょだいたつまきがきてお母さんが亡くなって悲しい本だなと思いました。
お母さん：いつも子守唄をお母さんが歌ってくれていたのを、マネッコ鳥が真似できることで、お母さんが嵐で亡くなってしまった後もお母さんが近くにいるということ、マネッコ鳥が教えてくれました。そして改めてお母さんの存在とは大きなものだなあと実感させられた本でした。

5年 T・N 『ねこねこ日本史②』21ソ 実業之日本社

読んだ人：N 聞いた人：お母さん

N：いろいろな歴史人物が書いてあってさいごにおまけもあるので読みやすいです。
お母さん：歴史上の人物がねこ漫画で描かれているので楽しく歴史を覚えてくれそうです。

5年 H・A 『世界史探偵コナン⑤』20セ 小学館

読んだ人：A 聞いた人：お母さん

A：黒死病がこわかったです。正体がネズミだとわかってびっくりしました。
お母さん：テレビでよくコナンは見ますが本を読むのは初めてで病気は世界を回るなど、詳しく分かりやすく説明されてあり勉強になりました。

6年 M・S 『スイミー』Eれ 好学社 読んだ人：S 聞いた人：お母さん

S：久しぶりにスイミーを読んだけど団結することはすごいなと思いました。最後あんな大きな魚を追い出したのでよかったです。
お母さん：1匹だけでは大きな魚には負けてしまうかもしれませんが、みんなで協力するととても大きな力になることをスイミーから教えられる。小学校生活も残りわずかになりました。みんなで協力して様々なことを乗り越えてほしいです。

6年 M・Y 『だめよデイビッド』Eし 評論社

読んだ人：Y 聞いた人：お母さん

Y：最初はずっとママが「だめよデイビッド」と言ってるけど最後にはママがデイビッドを抱きしめるところがいいなと思いました。
お母さん：何かちょっとお耳が痛い本でした。「だめよ！」とつい言ってしまうがちで、それはデイビッドが危ない事や悪い事にあわないように思っているから。どこのママも、誰のママも一緒。みんな自分の子どもを一番愛しているから。でも見守る事も大事ですね。